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 REQUERIMENTO Número           /      (     .ª) 

 PERGUNTA Número          /      (     .ª) 

 

Assunto:  

      

Destinatário:       

 

Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

Segundo noticia difundida pela agência Lusa a CP - Caminhos de Ferro de

Portugal anunciou que vai suprimir o comboio regional entre Barreiro e o Algarve,

explicando que na base da decisão está "uma lógica de racionalização,

optimização e correcta utilização dos recursos disponíveis".

A CP defende que para as ligações de longo curso existem os combois

Intercidades, que as fazem num menor tempo viagem que os regionais e com um

maior conforto para os utentes.

A CP refere que as alterações pretendem facilitar a mobilidade regional para as

cidades cujos serviços "servem as populações locais", indo ao encontro "de várias

sugestões recebidas no terreno", algumas de autarquias.

É mais uma notícia preocupante e que exige cabal esclarecimento pois mais uma

vez estamos perante a redução da oferta em transporte ferroviário precisamente a

modalidade que mais devia ser fomentada.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, requeiro,

através de V. Ex.ª, através do Senhor Ministro das Obras Públicas, Transportes e

Comunicações, resposta às seguintes perguntas:

1. Como explica o Governo que num momento em que o transporte ferroviário

devia ser encarado como uma opção estratégica a CP decida a supressão do



 

combóio regional Barreiro-Algarve?

2. Quais as "várias sugestões recebidas no terreno", qual o seu fundamento

e credebilidade e quais as entidades concretas que fizeram as sugestões referidas?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 10 de Dezembro de 2009

Deputado(a)s

José Soeiro(PCP)
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